

# Izar-Leku Espumoso

Mahastiak, Viñedos Lacalle y Laorden (Artadi)

## Herkunft

Spanien / País Vasco

## Rebstock

Hondarribi Zuri, Hondarribi Beltza

## Farbe

Helles Strohgelb

## Duft

Der Schaumwein aus dem Baskenland zeigt von Beginn seine atlantische Herkunft. Noten von grünen Äpfeln und Birnen mischen sich mit gelben und grünen zitrischen Noten, mit salziger Brise und nassem Stein. Im Hintergrund gibt es frischen Kuchenteig, der gerade anfängt, aufzugehen. Ganz nebenbei schleichen sich Noten von Zitronenmelisse und Minze ein.

## Geschmack

Am Gaumen übt der Izar-Leku von Beginn an ordentlich Druck auf den Gaumen aus. Auch hier ist alles auf Frische angelegt. Neben den Aromen von Zitrus und Kernobst findet man zudem Reineclauden und einen Hauch von Kalk, Gerbstoff, Tabak und den herb-frischen Aspekt von Salzzitrone. Ja, gerade die leicht salzige, sich perfekt integrierende Note setzt das i-Tüpfelchen auf diesen gelungenen Schäumern, bei dessen Genuss man sich unwillkürlich fragt, warum vorher noch niemand Bekanntes einen solchen Schaumwein aus Hondarribi Zuri und Hondarribi Beltza vinifiziert hat.

## Gradation

12.5% vol.

Der Izar-Leku Espumoso ist ein Schaumwein aus Gipuzkoa, welches im Norden Spaniens liegt und durch das Klima der kantabrischen Berge geprägt wird. Dieser trockene Schaumwein wird nach der traditionellen Methode aus den autochthonen Trauben Hondarribi Zuri und Hondarribi Beltza hergestellt. Der Weinbau in dieser Region geht auf das Mittelalter zurück und es waren Pilger, die die aus Nordeuropa stammende Weinbaukultur in die Region Gipuzkoa brachten.



weinonline.ch